

## ÉDITO

PARLONS PEU, PARLONS BIEN...

À l'instar de notre nouvelle rubrique « Acteurs » et comme l'actualité mondiale est mortifère, j'ai décidé de consacrer cet édito à John Kudsak, un citoyen de Pattaya qui vient de nous quitter suite à un accident de scooter\*.

Paix à son âme ou RIP comme on dit sur Tweeter. Épitaphe :

John Kudsak, en plus d'avoir un nom à la « bite me the node » comme on ne dit pas en perfide Albion, était anglais, ce qui lui offrait l'avantage non négligeable de cumuler, sans se forcer, deux tares. Il était anglais depuis tout petit, sa mère étant originaire du Kent et son père de Burnes dans le Sussex. John Kudsak, après des études primaires, primaires, au cours desquelles il apprit les chants des supporters de Leeds United, le goût amer et douceux bien que pas désagréable de la Ale et la branlette à deux mains, décida d'un commun accord avec lui-même et le corps enseignant britiche d'arrêter le massacre. Comme il ne savait ni chanter, ni jouer d'un instrument, il devint le batteur N° 1 d'un groupe de skinhead ce qui lui permettait (en accord avec ses idées qui se cantonnaient dans cet espace restreint situé, à l'intérieur de son crâne, entre la base de son implantation capillaire et la limite du dessus de ses sourcils roux) de sortir presque tous les soirs sa batte de base-ball devant des homos en goguette ou des Pakis en livraison de paquets et sa b.te de baise molle, le samedi soir devant des blondes grassouillettes, tout en gencives, qui le mâchouillaient avec application et sans joie à l'arrière de sa Ford Taurus. En 1978, Robert dit Bobby, un policier de Bradford coiffé d'un chapeau ridicule, mit fin à cette routine bon enfant. À sa sortie de prison, son diplôme de rempaillageur de chaise en formica en poche, John Kudsak décida de se ranger. Il trouva facilement un boulot de manœuvre sous-payé dans une usine de conditionnement de Leeds et épousa Nancy Brootwell une jolie blonde d'à peine 185 pounds à laquelle il fit du contrecarre, de multiples ecchymoses du plus bel effet, une cicatrice avec un tesson de bouteille (un soir où Leeds s'était pris une branlée par Manchester United) et deux enfants idiots : Paul, un garçon qui est actuellement coiffeur homosexuel à Soho et Jane qui attend son Tarzan en délivrant mornement des tickets d'entrée à la caisse du zoo de Sheffield. Suite à un divorce à l'amiable, sa femme Nancy l'ayant quitté en 2017 après 35 ans de bons et loyaux services, son nouveau statut de célibataire coïncida avec celui de retraité de fraîche date. Il hésita une fraction de seconde entre se payer une galerie de peinture dans un petit village du Périgord et toute une galerie de bitures en Thaïlande. Il débarqua donc à Pattaya en janvier 2018 et pendant près de deux ans, il devint une figure rubiconde des journées Pattayènes (ou oises, on ne sait toujours pas), plus précisément du « Big fries in the bock » où il éclusait ses 15 litres de bière quotidiens suivant son rythme de travail à l'usine, de 9 h à 18 h. Une fois par semaine, il allait se faire masser (ou mâcher, ça dépendait de sa forme du moment) l'intime soi 6 et tous les 14 juillet, jour de son anniversaire, il se rendait au « walking street » de Jomtien pour sa « prise de la pastille » annuelle comme il aimait en rigoler avec ses quelques connaissances françaises, dont votre serviteur. Sacré John, tu nous manqueras à peine voire pas du tout tant ton indigence le disputait à ta bêtise crasse et je n'ai pas de scrupule à l'écrire ici car je suis sûr que, de là où tu es maintenant, tu ne liras pas ce magnifique hommage... car tu ne savais pas lire.

Il nous reste, la chienne Pépette, tout le staff et votre serviteur à vous souhaiter une bonne lecture et un bon mois de novembre.



\*Comme le précise le rapport de police, après avoir perdu le contrôle de son scooter suite à son dérapage sur une plaque de verglas, l'homme chenu a chu, nu, sur une brochette siglée « At the good franquette » qui lui a transpercé le cœur via l'anus. Le fait que Kudsak devait près de 250 000 THB à Khun Nui Lingus la propriétaire irlandaise de « At the good franquette » (François, ça fait deux fois qu'on les cite... il faudra penser à les démarcher pour une pub) n'ayant pas été retenu par les enquêteurs, la thèse de l'accident reste la plus probable.

## SOMMAIRE

<b>4</b> THAÏLANDE	<b>36</b> JEUX
<b>14</b> CULTURE	<b>38</b> JURIDIQUE
<b>16</b> BIEN-ÊTRE	<b>40</b> INITIATION
<b>18</b> PSY	<b>42</b> SANTÉ
<b>20</b> LIVE	<b>44</b> ACTUS
<b>22</b> GUIDE TV	<b>46</b> HOROSCOPE
<b>26</b> PLAN	<b>48</b> SPORTS
<b>28</b> ACTEURS	<b>50</b> ANNONCES
<b>32</b> SIAM	<b>50</b> SOLUTIONS
<b>34</b> IMMOBILIER	

# TONYPAT... Co,ltd

Votre loueur de Motorbike depuis 2007

**AVEC TONYPAT, SORTEZ COUVERTS !  
Motorbike avec assurances**

**À partir de 2 700 Thb / mois  
avec assurances  
et livraison à votre hôtel**



Ouverture de 10h à 19h30, 7 jours 7  
**Réservation par internet**  
[www.motorbike-for-rent.com](http://www.motorbike-for-rent.com)

☎ 085 288 6719 FR - 038 410 598 THAI  
✉ [tonypat@motorbike-for-rent.com](mailto:tonypat@motorbike-for-rent.com)  
📍 Soi Bongkoch 3  
f Tony Leroy 🌐 tonypat...

Nov. 2019 N°33 Journal mensuel gratuit [www.pattaya-lejournal.com](http://www.pattaya-lejournal.com)

# PATTAYA Journal

Journal mensuel francophone gratuit  
publié par Siam Media Concept Co.,Ltd.  
Fondé en février 2017  
Distribution : Pattaya et Bangkok

Directeur de Publication & Éditorial  
Frank Vassal

Rédacteur en Chef  
François Xavier Gougry

Directrice du Personnel  
Pépette

Marketing/Publicité  
François Xavier Gougry  
Tél. 06 475 127 03

352/149 Moo 12, Phratamnak Soi 5  
Nongprue Banglamung Chonburi 20150 Thaïlande  
Tél : 06 475 127 03  
Email : [info@pattaya-lejournal.com](mailto:info@pattaya-lejournal.com)  
Site internet : [www.pattaya-lejournal.com](http://www.pattaya-lejournal.com)



Le magazine décline toute responsabilité du contenu textuel et imagé des publicités. Elles appartiennent à chaque annonceur.